

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Sumber daya manusia merupakan salah satu faktor yang penting menunjang keberhasilan suatu organisasi atau perusahaan pemerintah maupun swasta. Karena tanpa adanya manusia, organisasi atau perusahaan tidak dapat melakukan aktivitas sehari-hari, oleh karena itu manusia dalam hal ini disebut dengan tenaga kerja.

Mengingat tenaga sebagai salah satu faktor produksi terpenting mempunyai masalah yang berlainan dengan faktor produksi lainnya. Hal ini disebabkan faktor tenaga kerja adalah makhluk hidup yang mempunyai pikiran, perasaan, status, keinginan dan latar belakang yang heterogen yang dibawa ke dalam organisasi.

Tercapainya tujuan perusahaan sangat tergantung pada kemampuan manajer personalia untuk mempengaruhi setiap pegawai. Manajemen personalia sebagai suatu proses pengembangan, menerapkan, dan menilai kebijakan-kebijakan, prosedur-prosedur, metode-metode, dan program yang berhubungan dengan individu pegawai dalam organisasi. Pengembangan pegawai dirasa semakin penting manfaatnya karena tuntutan pekerjaan atau jabatan, sebagai

akibat kemajuan teknologi dan semakin ketatnya persaingan diantara perusahaan yang sejenis.

Mutasi termasuk dalam fungsi pengembangan pegawai, karena tujuannya adalah untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas kerja dalam perusahaan. Mutasi merupakan penempatan kembali pegawai keposisi tempat yang baru sehingga kemampuan dan kecakapan kerjanya semakin baik.

Balai Pemantapan Kawasan Hutan merupakan salah satu instansi pemerintah yang bergerak di bidang kehutanan yang melakukan mutasi kerja sebagai unsur penting dalam meningkatkan produktivitas kerja pegawai. Mutasi dilakukan sebagai tindak lanjut dari penilaian prestasi kerja pegawai, hal ini akan mendorong pegawai untuk tidak cepat merasa puas, akan tetapi harus mengembangkan diri dan meningkatkan kemampuan kerja dengan cara selalu mencari perbaikan-perbaikan sehingga produktivitas kerja pegawai akan meningkat serta tujuan organisasi akan tercapai.

Berdasarkan uraian di atas, penulis merasa tertarik melakukan penelitian dengan memilih judul "Pengaruh Mutasi Pekerjaan Terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Pada Balai Pemantapan Kawasan Hutan Wilayah I Medan".

